



Bonjour à tous,

Le vendredi 6 octobre dernier, 21 élèves de la cinquième et de la sixième année ont représenté fièrement l'école de l'Épervière en participant à un festival de mini flag-football à l'école secondaire Soulanges. Nos élèves ont eu la chance de jouer contre plusieurs écoles primaires de la région dans le cadre de ce festival.

Premièrement, nous avons une équipe féminine composée de : **Livia Bulhoes, Charlie Cormier, Georgiana Defalque, Bella Del Vecchio, Rosalee Faubert, Alice Martel et Callie Campbell.** Notre équipe féminine, menée par notre excellente quart-arrière (**Bella Del Vecchio**), a réussi à remporter 4 parties sur 4 et s'est démarquée par son jeu offensif de haute qualité, plusieurs gros jeux explosifs et son esprit sportif remarquable. **Georgiana Defalque et Callie Campbell** ont impressionné plusieurs entraîneurs avec leurs courses spectaculaires. Nous sommes très fiers de nos athlètes qui ont travaillé fort toute la journée.

Deuxièmement, nous avons aussi une équipe masculine composée de : **Cédrik Benoit, William Pirsch, Émile Décoste, Xavier Béchar, Elliot Mathieu, Billy-Rock Terrien et Loik Pilon.** Notre équipe, menée d'une main de maître par notre quart-arrière (**Cédrik Benoit**), a réussi à remporter 3 parties sur 4 pour terminer en tête du classement. Elle s'est démarquée par ses jeux au sol du tonnerre, une unité défensive coriace et une implication exemplaire de chacun des athlètes. De plus, tous nos receveurs de passe ont réussi des jeux incroyables pour nous mener vers la victoire à plusieurs reprises. Félicitations à tous pour le bon travail!

Troisièmement, nous avons une équipe mixte constituée majoritairement d'élèves de cinquième année (**Anne-Sophie Gagnon, Coraly Paquet, Chase Brabant, Benjamin Deschamps, Logan Brissette, Mikaël Otis, Xavier Charette.** Ces derniers ont été capable de sortir leur épingle du jeu puisqu'ils affrontaient des équipes de 6^e année et ont été capable de sortir vainqueur à deux occasions sur 4 confrontations. Ils seront très bien outillés pour l'an prochain. Encore une fois bravo à tous !

Enfin, ce festival commence très bien l'année scolaire et nous avons très hâte de vivre d'autres événements sportifs avec nos merveilleux élèves. Bravo à tous nos athlètes!

Alex Boisclair
Enseignant en éducation physique et à la santé
Entraîneur des Panthères

